
MEDIO:       PORTAL EL MAÑANA (NUEVO LAREDO) 
FECHA:       27/ABRIL/2013  

 

 
 

  

  Presentarán plan para pavimentar las calles 

Por: Francisco Díaz, Sábado, 27 de Abril de 2013 

 
Las autoridades municipales implementarán en breve un plan de 10 millones de dólares para pavimentar cientos de cuadras. 

Las autoridades municipales implementarán en breve un plan de 10 millones de dólares para pavimentar cientos de 
cuadras 

LAREDO, TX.- En la siguiente junta de cabildo el Regente Municipal Carlos Villarreal propondrá un agresivo plan de 10 millones 
de dólares para pavimentar y repavimentar cientos de calles. 

“Fuimos a entrevistarnos con la compañía asesora financiera a fin de preparar una venta de bonos por 10 millones de dólares, 
para realizar uno de los planes de pavimentación más grandes que se hayan implementado en Laredo”, dijo Villarreal. 

El Regente Municipal se reunió con directivos de la empresa Estrada Hinojosa para hacer el paquete de bonos y buscar el mejor 
rating posible para evitar pagar intereses altos por el dinero. 

“Afortunadamente logramos subir el nivel de crédito a una Doble A lo que nos permite pagar intereses más bajos por los bonos 
que vendamos en Nueva York, las compañías Fitch, Moody´s y Standard and Poors reconocieron la estabilidad financiera de 
Laredo”, indicó. 

Villarreal resaltó que las reservas financieras de Laredo llegan a los 37 millones de dólares, respaldo que ayuda a colocar bonos 
con tasas de interés bajas, para que los pagadores de impuestos no resientan la carga. 

Señaló que desde el año 2007 a la fecha se han pavimentado más de tres mil calles en la ciudad pero ahora se tiene contemplado 
un plan de 10 millones de dólares que alcanzará para reparar y pavimentar cientos de cuadras más. 

“La idea es comenzar este programa en este año, una vez que tengamos listo el plan de la venta de bonos vamos a destinar esta 
partida y luego la vamos a recuperar al recibir el dinero de los bonos”, explicó. 

El funcionario agregó que ya se realiza un estudio completo para determinar todas las calles y arterias que necesitan 
pavimentación. 

Recalcó que tanto el alcalde Raúl Salinas como el cabildo le dieron la dirección de buscar fondos para implementar un agresivo 
programa de mejoramiento de todas las calles de la ciudad. 

 


